

Bericht:

Die Verwaltung hat gem. Auftrag der politischen Gremien die Untersuchung an den stadt eigenen Liegenschaften fortgesetzt. In der nunmehr vorzulegenden Realisierbarkeitsstudie liegt der Bericht für das Rathaus vor. Wie in den bereits vorgelegten Untersuchungen sind auch im Rathaus die Gewerke bauliche Substanz, technische Gebäudeausrüstung und das Gewerk Elektro aufgenommen worden. In der Anlage sind die zusammengefasste Liste der Maßnahmenbeschreibung und die dazu ermittelten Kosten angeführt.

Zur Sitzung zur Beratung des Haushaltes 2015 durch den Bauausschuss am 01.10.2014 erstellt die Verwaltung eine Gebäudeprioritätenliste, aus der ersichtlich ist, welche Gebäude mit welchen Sanierungsmaßnahmen in den kommenden Haushaltsjahren baulich hergerichtet werden sollen. Dies hat besonders unter dem Aspekt der zur Verfügung stehenden Haushaltsmittel der kommenden Jahre zu erfolgen. Notwendige Maßnahmen, z. B. Rettungswege und Brandschutz, sind bevorzugt zu behandeln.